

Folio 42

Bueno, mi nombre es Ana soy una persona que busca a su esposo. Su nombre es Carlos. Ya son varios años de búsqueda. Él desapareció el día 28 de octubre del 2011 de un restaurante. Estaba acompañado de otra persona y a él se llevaron unos hombres armados con lujo de violencia. Cuando él desaparece a mí me avisan que se lo llevaron.

Estuve esperando, esperando tener una respuesta, saber qué pasó. No levanté un acta. No levanté un acta por miedo, por miedo de que lo fueran a matar cuando estas personas se enteraran de que yo había levantado un acta. A la semana él me habla me dice que tiene un problema y que necesita dinero, y ya me dicen la cantidad. Él no me vuelve a hablar. Me hablan unas personas, me piden el dinero, me dijeron dónde se entregaría y nos ponemos de acuerdo pero yo ya no con ellos sino otra persona un trabajador de él que se llama Charly. Charly va el día que se pusieron de acuerdo entrega el dinero y Charly tampoco regresa. Hasta el momento ya son siete años que no sé nada ni de mi esposo, ni de Charly.

Levanté mi acta apenas hace dos años porque quería ver si donde estaban los cuerpos de las personas que no han reclamado estaba el cuerpo de él. Eso fue lo que me animó a levantar el acta porque yo no quería saber nada de las autoridades por miedo y desconfianza. En mi caso no ha habido un progreso de nada desde que levanté el acta hace dos años seguimos igual, seguimos en lo mismo. Yo di unos datos que pueden servir pero de todos modos no, ellos no han hecho nada por investigar y que se haga algo más.